



ミドルリーダー養成コース
木村 千穂

教職大学院の一番の魅力は、様々な出会いやつながりを通して、新たな自分に出会うことができるこことだと感じています。

一つ目の出会いは、"教職大学院の先生方"です。教職現場に精通したそれぞれの専門のエキスパートの先生方との授業は、一時間一時間が本当に貴重な学びの時間になっています。同時に、今まで直感と経験だけに頼ってきた自身の実践を理論とつなげることで、教師としての可能性が広がってくる楽しさも感じています。

二つ目の出会いは、"研修や実習でお世話になった方々"との出会いです。連携協力校や教育関連施設等での実習を通して、普段出会うことのできない方々からお話を聞いたり交流することで、それぞれ立場は違っても教育に向けた思いは一つであることを感じます。学校という場から一步外に出たところで教育を俯瞰的に捉えるきっかけとなっています。

そして三つ目の出会いは、何といっても"院生の仲間たち"です。日程的にはなかなか多忙な毎日ですが、切磋琢磨できる前向きな院生の仲間の存在が、私の心の支えとなっています。

今後も周囲への感謝の気持ちを忘れず、院生としての毎日を充実させていきたいと思います。